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WEEKLY  REPORT

2019-20 R.I.会長

マーク・ダニエル・マローニー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／松　原　光　一
副会長／南　出　雅　樹
幹　事／荒　木　　　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
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■点　鐘
■開会宣言
■国歌斉唱
■ロータリーソング（それでこそロータリー）
■ゲスト紹介
　帯広西ロータリークラブ　会長　若林　　剛　様　　　
　　　　　　　　　　　　　幹事　河西　智子　様
■会　食
■会長挨拶

松原　光一　会　長
坂井　　力　副SAA

松原　光一　会　長

松原　光一　会　長
　みなさんこんにちは。
　今日は、新聞ネタになるのですが、
6月の記事に「住みよさランキング」
帯広は、全国で188位！
というのがありました、そのお話させ

て頂きます。
　この手のランキングは、結構あるのですが、今
回は東洋経済新報社が行っている、「住みよさラン
キング」の事といたします。
　東洋経済新報社が毎年全国にある市と東京23 区
の特別区（千代田区、中央区、港区を除く）812 
の市と区を対象として、「安心度」「利便度」「快適度」
「富裕度」の4つの視点から、22のデータを用いて
算出、各指標について、平均値を50 とする偏差値
を算出。すべての指標を平均したものを「総合評価」
としている。算出指標例は、「安心度」　人口当た
り病院・一般診療所病床数、20~39才女性人口当
たり0～ 4歳児数、人口当たり刑法犯認知件数、人
口当たり交通事故件数など7つ。「利便度」は、人
口当たり小売販売額、人口当たり大規模小売店店
舗面積、人口当たり飲食店数など4つ。「快適度」は、
転出入人口率、水道料金、人口当たり都市公園面積、
気候など6つ。「富裕度」は、1事業所当たり売上高、
納税義務者1人当たりの所得、1住宅当たり延べ床
面積、持ち家世帯比率など6つとなります。
　そこで、帯広市は総合で全国で188位。安心度は、
543位。利便度は、14位。快適度は、150位。富
裕度は、729位でした。
　北海道内のランキングでは、1位は室蘭、以後侍

　

士別、稚内、名寄と続き帯広市は、5位でした。道
北が結構上位にランキングされているようです。
　全国1位は、石川県の白山市。2005年に8つの町
村合併にて発足。面積は県内一で、金沢市と隣接
し石川県を代表する工業都市だそうです。石川県
は、全国20位以内に7つの都市が入っています。
　北陸3県に上位が多いそうで、住宅の延べ床面積
が広い以外は共通することはないようで、この調
査では北陸が住みやすいということでしょうか？
　帯広市は、合同庁舎も完成し、中央公園の改修、
警察署、体育館。市街地の再開発と、街並みも変
りつつ綺麗になってきております。それだけで、
住みやすいまちになる訳ではありませんが、みな
さんの1 事業所当たりの売上高を延ばし、富裕度
のランキングを上げ、全国ランキングを上げまし
ょう！
　さて、今日は、8月30日。今日は7つの記念日が
あるんですが、あまりいい記念日がありません。
1つだけ紹介します。語呂あわせで「ハッピーサン
シャインデー」ハッピーで（8）サンシャインで
（30）「太陽のような明るい笑顔の人のための日」
だそうです。みなさんの日かどうかは自己の判断
にまかせます。　
　今週末のイベント、本日30日の5時から「十勝
ジンギスカン会議2019」というタイトルで、中央
公園で畜産大学の学生が主体となって十勝管内の
17店舗の肉屋さんから提供された肉を食べ比べで
きるそうです。今回で5回目だそうです。これは知
りませんでした。
　31日に本別で「きらめきタウンフェスティバル」
があり、6000発の花火が上がります。
　9月1日に、愛犬と障害物競争やゲームで楽しむ
「わんわん運動会2019」が緑ヶ丘公園で、更別で、
毎年恒例の全日本ママチャリ耐久レースがありま
す。
　あと、今日から3日間のわたり、すっかり定着し
た十勝最大級の食と音楽のイベント「とかちマル
シェ」が開催されます。これからは、夏のイベン

　
　　　　　　　　　 　　 　

　 　 　　

　 　 　　  
　  

　 　 　
　 　 　　

　  
　　　  　 　

　

　  　 　
　 　 　　 　　 　 　　　　　
　　 　 　　 　 　
　　 　 　　 　 　
　 　 　　 　 　
　 　 　　 　 　 　

　　 　 　　 　　 　
  　　 　　　　　

　 　 　 　
　 　

　

 

　

　

　

　

　
　

　

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／及川　　悟　出席委員長

坂井　　力　副SAA
松原　光一　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話又は会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／中島　慎也

トから、収穫祭系の秋のイベントに変わっていき
ます。
　以上で、会長挨拶とします。
■会務報告　　　　　　　　　 荒木　　樹　幹事
帯広北ＲＣ、夜間例会（移動例会）開催のご案内
　日　時　　令和元年９月27日（金）

午後６時30分～午後７時30分
　場　所　　とかちプラザ４Ｆ 402号室
　※ お弁当が出ます（アルコールは出ません）。
RI第2500地区大会（釧路）開催のご案内
　日　時　令和元年10月11日（金）～ 22日（土）
　場　所　　コーチャンフォー釧路文化ホール
登録料　  13,000円
■委員会報告　　　  曽我　浩昌　親睦家族委員長
　８月２４日の家族野遊会への沢山のご参加あり
がとうございました
■ニコニコボックスの発表　  南出　雅樹　副会長
松原　光一　会長　　荒木　　樹　幹事　　　　　
石原　　智　会員　　石割　昭浩　会員
及川　　悟　会員　　川端　正幸　会員
佐藤　三幹　会員　　鈴木　章弘　会員
曽我　浩昌　会員　　村上　道隆　会員　
※村上会員からは５ケタを含む2口の献金を頂きま
した。
森　　政成　会員　　山本　　淳　会員
■プログラム  　　 　　　　　
帯広西ロータリークラブ　会長　若林　剛　様

【　出席率向上のための取り組み　】
　北クラブ様は西クラブのスポンサー
クラブということでその創立の時から
大変にお世話になっております。今年
北クラブ様は幹事クラブということで
松原会長と荒木幹事には 会長幹事会

の運営、なおかつ来年事務局の引越しというのが
ありますのでその準備等で大変にお世話になって
おります、この場をお借りして感謝申し上げます。
西クラブの現状ですが、現在の75名の在籍会員に
女性会員が3名、それから出席免除会員が7名おり
ます。平均年齢は60.4歳、年数が13.4年となって
います。
　メーキャップを入れないホームクラブの出席は
大体50名から60名、率にすると66%から80%ぐら

いです。第一例会は誕生祝いがあり、一番出席率
が高い例会です。
　ちなみに8月8日のガバナー公式訪問では今年は
62名の出席でしたので出席率は83%でした。会員
数、それから出席率は結構誇れるレベルではない
かと西クラブの中では自画自賛をしながらやって
いる状況です。ただずっと西クラブの出席率は良
かったかと言うと非常に厳しい時期もありました。
私は2003年に入会しましたので、かれこれ15年な
るのですが、この時は70名を超えていました。そ
の年は9名の入会がありまして、退会が0名でした。
でもその後60名を切った時期というのもあります。
当時は非常に運営の方も厳しく、会費収入が少な
くなってきて、夜間例会ではノンアルコールにな
ったり、粗食例会を行ったり、例会の食事数を調
整したりしておりました。その危機感がその後の
出席率向上の取り組みにつながりました。
　ＹＤＫ理論「やればできる会員」という考え方
があり、西クラブでは出席率の低い会員が委員長
や役を振るとその後の出席率が上がってきます。
　ですので西クラブでは広くまんべんなく役を振
るようにしています。
　そしてインフォーマルな同好会が多いです。
　銘酒会では奥様も出席されることもあります、
あと女子会、これは女性会員と奥様の会です。麻雀、
テニス、パークゴルフ、そしてゴルフ同好会は７
５名の会員の内、４７名が入会しています。中々
例会に出席できない会員も夜の銘酒会に出てくれ
たり、ゴルフをやらない会員も表彰式だけ出てく
れたりして、例会に欠席した分、そういった会に
参加して次回の例会出席につなげています。
　このように色々な会で親睦を深めることにより、
委員長などを振っても断りづらいというのがある
と思います。
　北クラブの皆さんのヒントになったかはわかり
ませんが、このような形で西クラブは出席率の向
上に努めております。
　最後になりますが、今年は西クラブと清水クラ
ブ、上士幌クラブで大友ガバナー補佐を輩出しま
した。今来年のＩＭの準備を一生懸命にしており
ますので、多くの皆様の出席をお願い申し上げま
す。

56.0％64

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　


